

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Greves-
mühlen
vom 14.01.2014

Top 20 Informationen und Sonstiges

Frau Kausch erkundigt sich nach dem aktuellen Stand des Projektes zur Geschichte der Juden.

Herr Ahrens fragt, warum in der Hinterstraße in Grevesmühlen so schlechter Internetempfang ist.

Frau Oberpichler ist enttäuscht darüber, dass in der letzten Stadtvertreterversammlung das Thema „Bau einer Aula“ an der Regionalen Schule Am Wasserturm mehrheitlich wieder in den Haushalt aufgenommen wurde, obwohl es all die Jahre gestrichen bzw. verschoben wurde.

Die Schüler hätten die Möglichkeit, das Foyer zu nutzen, so Herr Bühring.